

**INITIATIVE LEBENSWERTES ANDRITZ**  
**Treffen AG Hauptplatz am 7.9.2022 im Don Camillo**

**Gedächtnisprotokoll von Brigitte Steingruber**

**TeilnehmerInnen:**

Eva Haas, Erika Lässer-Rotter, Brigitte Steingruber, Waltraud Stocker, Gudrun Zollneritsch

**Themen:**

**1. Vorstellungsrunde**

Eva Haas und Waltraud Stocker sind das erste Mal dabei, deshalb gab es eine kurze Vorstellungsrunde

Eva Haas wohnt seit 4 Jahren in Andritz. Ihre Kinder gehen in die Viktor Kaplan Schule. Sie haben bei der „Blühenden Straße“ mitgemacht. Eva findet den Platz nicht charmant und möchte gerne mit dazu beitragen, daß sich das ändert.

Waltraud Stocker (seit 15 Jahren in Andritz) ist sehr an Umweltschutz und klimaverändernden Maßnahmen interessiert. Sie hat auch lange verpackungsfrei eingekauft. Sie ist sehr daran interessiert, den Nachhaltigkeitsauftrag der Agende 2030 umzusetzen.

Erika Lässer-Rotter (seit 1985 in Graz) und Gudrun Zollneritsch (schon immer in Andritz) haben gemeinsam bei einer Bürgerinitiative in St.Veit mitgemacht, im Zuge dessen sie die Umfahrungsstraße St.Veit durch das Naturschutzgebiet verhindert haben. Sie waren an einem Bezirksratbeschuß im Jahre 2013 beteiligt, wonach 8 Bäume am Platz gepflanzt werden sollten.

Brigitte Steingruber (geborene Andritzerin) ist seit der „Blühenden Straße“ dabei und hat im Frühling Erfahrung mit der Organisation von kleinen Veranstaltungen am Hauptplatz gemacht.

**2. Bericht vom Termin mit Frau Bürgermeisterin Kahr**

Dabei waren: Erika Lässer-Rotter, Waltraud Stocker, Anne Lückl, Faraidoon Mohiden, Gabi Jansenberger. Waltraud war sehr berührt von der Atmosphäre des Empfanges und von der Ausstrahlung unserer Bürgermeisterin. Das Gespräch war sehr konstruktiv und verbindlich. (Siehe Brief von Erika im Anhang)

**3. Nächste Termine und Vorhaben**

Angeregt von der Bürgermeisterin hat Brigitte um einen Termin bei Vizebürgermeisterin Judith Schwentner angesucht. Sie hat als ersten Schritt einen Termin bei DI Inninger vom

Stadtplanungsamt am 12.10. um 14.30 bekommen. Frau Schwentner steht im engen Kontakt mit Herrn DI Inninger und will dieses Gespräch als Grundlage für unser Treffen.

Wir haben vereinbart, zu viert hinzugehen: Brigitte, Eva, entweder Erika oder Gudrun und Faraidoon. Uns geht es dabei um die Bepflanzung des Platzes, d.h. Um die Umsetzung eines Beschlusses aus dem Jahre 2013. Gudrun will noch einmal bei Herrn Kliener nachfragen. Er war damals Ansprechperson.

Einen Termin der Holding ist noch nicht bekannt. Erika wird urgieren.

Weiters gibt es einen Termin mit Stadtrat Hohensinner. Da werden Richard H. und Brigitte hingehen. Es geht dabei um Vereinfachungen bei der Veranstaltungsorganisation am Marktplatz.

4. Der nächste Termin wird per Mail ausgeschrieben, sobald es neue Informationen gibt.